



Todesanzeige

Traurig und tief betroffen müssen wir mitteilen, dass

Heinrich Baumer-Häusler

1925 – 2016

am 14. März 2016 verstorben ist.

Mit Ihm verliert die Gemeinde Altikon eine Persönlichkeit, die sich ausserordentlich für die Gemeinde engagiert hat. Der Verstorbene gehörte von 1962 – 1970 dem Gemeinderat an und war von 1970 – 1994 auch dessen Präsident.

Wir sprechen seiner Frau Ida Baumer und den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus. Heinrich Baumer wird uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 23. März 2016, um 14.00 Uhr in der Kirche Altikon statt.

Gemeinderat Altikon